

Peraturan Daerah No. 4 Tahun 2024 Langkah Temanggung Menuju Smart City

Agung widodo - [TEMANGGUNG.GO.WEB.ID](https://www.temanggung.go.web.id)

Oct 3, 2024 - 16:04



[TEMANGGUNG](https://www.temanggung.go.web.id) - Untuk mendukung visi Smart City atau Temanggung Cerdas, Peraturan Daerah (Perda) Nomor 4 Tahun 2024 ini didukung sepenuhnya oleh Penjabat (PJ) Bupati dan bertujuan untuk mendorong pengelolaan sumber daya secara efektif dan efisien menggunakan teknologi dan solusi informasi modern. Hal tersebut di kemukakan oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo), Gotri Wijianto di Resto Jambu klutuk Temanggung. Kamis (03/10/2024).

Gotri Wijianto menyampaikan bahwa keberhasilan implementasi peraturan ini

memerlukan kolaborasi lintas sektor.

"Implementasi dari seluruh sektor, terutama inovasi pelayanan publik dan kolaborasi antar OPD, sangat diharuskan. Pak Presiden juga menegaskan bulan lalu bahwa seluruh OPD harus terintegrasi dalam satu layanan kepada masyarakat," ujar Gotri Wijianto.

Sementara itu, Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, menekankan pentingnya pengembangan teknologi yang semakin maju di berbagai sektor, termasuk pendidikan dan pertanian. Ia menyampaikan bahwa teknologi perlu dikuasai sejak dini, mulai dari tingkat SMP, SMA hingga di bangku kuliah.

"Teknologi yang berkembang pesat harus dimanfaatkan oleh setiap pemangku kepentingan. Kita memerlukan programmer, kalau perlu hacker yang handal untuk mendukung inovasi di berbagai sektor, termasuk pertanian di desa dan dunia pendidikan," tegasnya.

Selain membahas teknologi, Letkol Sriyono juga menyinggung pembentukan Badan Gizi Nasional (BGN) yang akan diluncurkan pada Januari 2025. Program ini bertujuan untuk menyediakan makanan sehat gratis kepada 2.000 hingga 3.000 siswa di Temanggung, melibatkan Polri dan OPD terkait.

"Dengan adanya Badan Gizi Nasional ini, mulai Januari 2025, program makan sehat gratis akan diluncurkan untuk siswa, melibatkan Polri dalam pelaksanaannya. Ini merupakan langkah besar dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat," tambahnya.

Letkol Sriyono berharap seluruh elemen masyarakat dapat berkolaborasi untuk mendukung program-program pembangunan dan inovasi yang ada di Kabupaten Temanggung.